
 

令和３年度 学校運営協議会 会議実施報告書 

 
 

１ 会 議 名  大垣桜高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和３年７月２０日（火） 

３ 開催場所  書面開催 

４ 参 加 者  会  長  原  善隆   大垣市墨俣地域事務所 所長 

        副 会 長  堀  あゆ美    岐阜県社会福祉協議会 生活支援部 主査 

委  員  髙木  久    墨俣一夜城（歴史資料館）館長 

土岐 朝之    特別養護老人ホームあすわ苑 施設長                   
                 横井   圭子    墨俣児童館 館長 

              浦野 真由美    育友会長 

 

        学 校 側    安田 ゆかり    校長 

              柴田 幸美      教頭 

              早野 宏樹   教頭 

              長沢 達郎     事務長 

              瀬下 裕基     教務主任 

              須藤 亜由子  生徒指導主事 

              西村 佐英子  進路指導主事 

              郷  絵美    家庭部長 

                                                   

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）会長及び副会長の選出 

     意見：書面開催であったため、面識のない方もいらっしゃり、推薦が難しかった。 

  

（２）教育指導について 

      

 （３）学校経営計画について 

     意見：重点目標の達成度の判断、判定基準や評価指標が明確であり、大変良いと思った。 

どのような授業アンケートが行われているか、興味がある。 

 （４）学校運営全般に係る経費について 

   

 （５）教務部の方針と重点及び評価の指標について 

     意見：タブレットが生徒一人一台となったが、どのように活用されているのか、授業を

参観してみたい。 

 

 （６）生徒指導の方針と評価の指標について 

     

 （７）進路指導の方針と評価の指標について 

      

 （８）家庭部の方針と評価の指標について 

     意見：学校家庭クラブ活動の一人一役について興味をもった。どのような活動なのかを 

次回、教えていただけるとありがたい。 



 

 （９）新型コロナ感染症対策について 

 

 

   意見：現在、学校内ではスリッパを着用しているが、災害の際、スリッパで帰宅する可能性 

が高いことを考えると、安全に帰宅することが難しいと考える。検討する必要がある。 

 

６ 会議のまとめ 

   第１回学校運営協議会において、学校運営計画及び基本方針について、委員の承認が得られ

た。第２、３回の学校運営協議会において、日々の取組の成果や生徒たちの活躍を参観のうえ

検討事項等、協議したいと考えている。 

  
   

   

   
   

   

 

 

 

 


